

Dieblich, 04.07.2023

„Die Erdbeere lernt uns zu begreifen, zum Ernten die Besten, das sind die Reifen“

Nach Zeiten der Pflege, des Gießens und einiger kleiner Naschereien, freuten sich die Kinder der KiTa „Moselzwerge“ ihre eigene Erdbeermarmelade, aus der Ernte der Erdbeeren des Gemeindegartens, zuzubereiten.

Durch die großzügige Erdbeer-Unterstützung des Naturhof Scherhag, konnten wir einige Gläser Marmelade für unser „Zwergenfrühstück“ kochen. Jedes Kind konnte sogar auch eine kleine „Probierportion“ mit nach Hause nehmen.

Auch unsere Gemeindearbeiter bekamen eine kleine Portion. Denn ohne deren Wassertransport zum Gemeindegarten, könnten wir nicht so fleißig gießen und die Pflanzen nicht so schön wachsen.

Familie Scherhag spendete uns auch leckeren Apfelsaft. Den gab es mittags zum Mittagessen. Auch hier waren sich alle einig, der Saft schmeckt richtig gut.

Vielen Dank dafür!



KiTa Moselzwerge